



Liebe Eltern der Kleeblattschule,

am Mittwoch, 28.10.2020 um 20 Uhr findet im DGH Niedergrenzbach die ursprünglich für März geplante Mitgliederversammlung des Fördervereins der Kleeblattschule statt.

Da auch Vorstandswahlen stattfinden und viele Posten neu zu besetzen sind, möchten wir Sie erneut auf die Wichtigkeit hinweisen, dass sich ausreichend Kandidaten finden müssen. Sollten die Ämter nicht besetzt werden, bedeutet das leider das Ende der Nachmittagsbetreuung!

Um eventuell bestehende Bedenken auszuräumen haben wir hier einige aus unserer Sicht wichtige Informationen zusammengestellt:

1. Da die Sach- und Personalkosten der Betreuung von Land und Kreis bezahlt werden, ist die Finanzierung sichergestellt und es gibt ausreichend Rücklagen, auf die zurückgegriffen werden kann.
2. Beantragung der Kreis- und Landesmittel, Lohnbuchhaltung und sonstige steuerliche Belange werden durch die Starthilfe Homberg unterstützt, hier bedarf es lediglich der „Zuarbeit“ des Vorstands.
3. Das Betreuungsteam ist ein festes Team aus langjährigen Mitarbeitern mit einer hauptamtlichen Verantwortlichen, die sich auch um viele organisatorische Dinge kümmert. Sie ist das Bindeglied zu den Lehrkräften und hier findet eine enge Zusammenarbeit statt. Es ist ein gut funktionierendes Team, Dienstpläne & Co. werden untereinander geregelt.
4. Die Schulleitung unterstützt den Förderverein und nimmt auch an den Vorstandssitzungen teil. Sitzungen finden in der Regel nicht mehr als ca. 3-4-mal im Jahr statt.
5. Die Eltern im Vorstand entscheiden über Anschaffungen (die in der Regel von den Lehrkräften benannt werden) und wirken durch Ideen mit, die die Betreuung und das Schulleben unterstützen.

Wenn Sie weitere Fragen oder Bedenken haben, zögern Sie bitte nicht, sich mit uns in Verbindung zu setzen! Wir stehen gern für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Beste Grüße,

Melanie Donat  
0176 96473431  
melle@4you2go.de

Christian Laabs  
0176 43846247  
chris300776@googlemail.com